

Se registra un nivel de cumplimiento del 30% del Plan de Desarrollo del Edoméx

El eje transversal con mayor avance es el combate a la corrupción

Lilia González

El Plan de Desarrollo del Estado de México 2023-2029 registra un nivel de cumplimiento del 30%, logrando avanzar significativamente en el combate a la pobreza.

Este plan está integrado por 46 objetivos de las que derivan 113 estrategias y 744 líneas de acción, delimitando además acciones insignia sectoriales y regionales (obras y programas).

Rafael Flores Mendoza, director general del Comité de Planeación para el desarrollo del Estado de México (COPLADEM) refirió que, en el tema presupuestal, se han vinculado 515 proyectos.

“Tenemos un avance del 30%, estamos en el segundo año, pero en algunos indicadores los avances son significativos, por ejemplo, en el combate a la pobreza los indicadores son por arriba de la meta”, dijo.

En este sentido, señaló que si bien, 13 millones de mexicanos han salido de la pobreza, en la entidad son casi 2 millones, “No es casual, es porque los presupuestos, las políticas y los programas están impactando a la gente”, agregó.

Tras un encuentro con integrantes de la Comisión legislativa para el Seguimiento al PDEM, el director recordó que el Plan se integra por cuatro Ejes del Cambio y tres Ejes Transversales que han contribuido a delimitar las acciones y dar mejores resultados.

Admitió que además de la seguridad, otro de los temas que siguen siendo un reto importante para el gobierno es el de agua, específicamente en su tratamiento.

Para medir el nivel de cumplimiento de los retos, demandas sociales, políticas y económicas de la entidad, Rafael Flores explicó que se tiene un esquema de semaforización que permite visualizar la eficacia de cada dependencia del gobierno.

